

背景資本として

銀行は、社会的責任をはたせ!

労働者の願いは

人間らしく生き働くこと



東海 BKは、松井さんの死を労災と認め遺族に謝罪と補償をせよ!

東海 BKは、岡谷鋼機の女性差別撤廃に役割をはたせ!

東海 BKは、ミサワセラミックス・干場さんの不当解雇撤回に力をつくせ!
日本興業 BKは、池貝の企業再建に責任をはたせ!
バルダン・千葉さんを職場に戻せ!

東海愛知 BKは、ダイコー・千葉さん、崎原さんの不当解雇撤回に力をつくせ!

東海中央三井信託 BKは、六法出版の賃金未払いの是正を!
サンファイン関連労働者の退職金を支払え!

三井住友 BKは、
①団体生命保険の横どり
②本人同意のない強制出向
③スミケイ運輸の不当労働行為
住軽金の横暴をやめさせよ!

三井住友 BKは、ほるぶ争議解決へ力をつくせ!

第一勧業 BKは、明治乳業争議の解決へ
メインバンクの責任をはたせ!

リストラ、首切り反対
働くルールを確立しよう

争議の1日も早い解決を

「第1回銀行総行動」実行委員会

事務局 名古屋市熱田区沢下町9-7 ☎052-871-5433

給料、退職金の不払い、一方的な首切り通告...

労働相談110番 ☎052 881 1411

間違ってますか?!

サラ金融資のボロもつけ

銀行が

不良債権処理で中小企業つぶし

全国銀行協会連合会は『倫理憲章』で「銀行のもつ社会的責任と公共的使命の重みを常に認識し、健全な業務運営を通じて揺るぎない信頼の確立を図る」(銀行の社会的責任と公共的使命)とし、また(法令やルールの厳格な遵守)で「あらゆる法令やルールを厳格に遵守、社会的規範にもとることのない誠実かつ公正な企業活動を遂行する」など5項目を規定、自らを律しています。

銀行は「倫理憲章」で

- 「社会的責任と公共的使命の重みを常に認識し.....」
- 「あらゆる法令やルールを厳格に遵守...」と規定しているのに...

いまの銀行の実態は



公的資金(税金)で乱脈経営のツケ払い。「銀行」本来の役割をそっちのけ! 小泉構造改革に悪のり「不良債権処理」を名目に労働者・業者にリストラ、貸し渋りの押しつけなんてとんでもありません。

テレビのゴールデンタイムに「サラ金」のCMが我が物顔に流れる日本って異常?では。公共的使命をもつ銀行が、高利商工ローン会社やサラ金会社へ融資するなんて法律違反じゃないですか?



リストラ・首切りやめよ!

銀行は

大銀行から社長がきたので『これで我が社は大丈夫』と思っていたら、会社の金をどんどん銀行へ返済、ついには退職金基金まで解約して銀行へ渡してしまった。希望退職でやめた社員の中には退職金の1割しか貰っていない人も なんて酷い実態。

公共性を投げ捨て、利潤追求にひた走る銀行は、多くの企業に圧力をかけてリストラを強要。団体生命保険で労働者の生き死にまで金儲けに利用しようとするなど絶対に許せません。みんなで包囲を!

「第1回銀行総行動」実行委員会

名古屋市熱田区沢下町9-7 愛労連気付

- 愛知県労働組合総連合 ☎052 871 5433
- 愛知県商工団体連合会 ☎052 561 1151
- 愛知争議団連絡会議 ☎052 871 5433